

Les Dépêches, Le Progrès

24/09/07

« Femmes Debout » en marche



Yassia Boudra présente le bilan des activités 2006, avec à sa droite Florence Bredin et à sa gauche Marie-Odile Charmont, présidente de Femme Debout / Photo Joëlle Perrin

Inquiète de la déscolarisation des filles, Florence Bredin, déléguée départementale au droit des femmes, a salué le travail important de l'association pour l'égalité homme-femme

« L'ASSOCIATION Femmes Debout reste un acteur majeur dans le secteur social dolois, marqué par la montée de la précarité et du désarroi. Elle intervient à plusieurs niveaux comme la santé, la fonction parentale, les violences conjugales, la lutte contre toute forme de discrimination » a rappelé Marie-Odile Charmont, présidente, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue au foyer Saint-Jean vendredi soir. Une quarantaine de personnes ont

participé, parmi lesquelles les responsables du réseau de partenaires de l'association et des représentants de la municipalité.

Vers l'autonomie

Les nombreuses activités menées par l'association permettent d'améliorer les rapports entre les habitants grâce aux rencontres et aux temps de parole. Yassia Boudra, chargée de mission, a fait remarquer que 492 personnes ont été accueillies en 2006.

De nombreuses actions culturelles ont permis à des femmes d'aller pour la première fois au cinéma ou au théâtre. Les séances sociolinguistique restent une véritable passerelle pour les femmes de toutes origines et un moyen pour elles de devenir autonome. Un travail qu'a salué Florence Bredin, déléguée départementale au droit des femmes et à l'égalité, représentant la sous-préfète Josette Michel.

Joëlle Perrin